
 
Der Vorsitzende verlas den Tagesordnungspunkt und fragte nach Wortbeiträgen. 
 
Abg. Becker begrüßte die Vorlage der Verwaltung. Die dort angemeldeten zusätzlichen Bedarfe 
seien nachvollziehbar und insofern werde die CDU-Fraktion hierzu ihre Zustimmung erteilen. Er 
begrüße, dass die Verwaltung im Haushaltsvollzug dieses Stellenplanes um Einsparungen 
bemüht sei. Die Haushaltsgenehmigung läge frühestens im März des nächsten Jahres vor und 
die entsprechenden Stellenausschreibungen würden erst danach erfolgen, so dass auch erst im 
Laufe des Jahres Einstellung erfolgen würden.   
 
SkB´in Neuhoff schloss sich den Ausführungen ihres Vorredners in weiten Teilen an. Auch sie 
begrüße die Vorlage der Verwaltung zum Stellenplan, der sehr ausgewogen sei und den 
verschiedenen Themen Rechnung trage. Für die geleistete Arbeit dankte sie der Verwaltung. 
Aufgrund der bereits erwähnten zeitlichen Abfolge sehe sie ebenfalls das schon angesprochene 
Einsparungspotential.  
 
Abg. Krupp bestätigte, dass die SPD-Fraktion den Stellenplan bereits im September unterstützt 
habe und diesen auch mit den nunmehr vorgenommenen Änderungen unterstützen werde. Es 
sei die Umsetzung dessen, was im Vorfeld erarbeitet worden sei und sie begrüße, wenn im 
Laufe des nächsten Jahres alle zu besetzenden Stellen mit entsprechenden neuen 
Mitarbeitern/innen besetzt werden könnten.    
 
Abg. Becker merkte noch an, dass die Stelle des hauptamtlichen Kreisbrandmeisters in die 
Beschlussfassung des amtlichen Stellenplanes mit aufgenommen werden müsse. Die 
eigentliche Besetzung würde dann später im nichtöffentlichen Teil behandelt werden. 
 
 


